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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 27 ottobre 2016 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,30  inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 28  consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni 

Comunicazione 01 - M. Filippeschi (Sindaco) - “Scomparsa della Presidentessa onoraria dell'ANPI di 

Pisa, Mirella Vernizzi”. 

E’ seguito un minuto di silenzio da parte di tutto il consiglio comunale. 

Comunicazione 02 - M. Filippeschi (Sindaco) “Vicenda giudiziaria in corso per iniziativa della 

Procura della Repubblica di Roma che coinvolge i vertici della Società Pisamover S.p.A.” 

 

 

Question time 

Question time  01 -EQUITALIA - RISCOSSIONE COATTIVA DI ENTRATE PER CONTO DEL COMUNE DI 

PISA - PRESENTATA DALLA CONS. GHEZZANI, CAPOGRUPPO SINISTRAITALIANA-SEL, IN DATA 

24/10/2016 - ID 1342540 

Illustra: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

Conclude: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

discussa 

 

Question time  02 - RINNOVO O MENO DELLE FIDEIUSSIONI TOSSICHE - PRESENTATA DAL CONS. 

AULETTA, CAPOGRUPPO UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN DATA 24/10/2016 - ID 1342728 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 
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Risponde: A. Serfogli (Assessore al Bilancio e Tributi) 

Interviene: R. Del Torto (Presidente del Consiglio Comunale) 
 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Question time  03 (Odg aggiuntivo) - INCENDIO NEL PARCO DELLA CITTADELLA - PRESENTATA DAL 

CONS. NERINI, CAPOGRUPPO NOIADESSOPIS@, IN DATA 24/10/2016 - ID 1343060 

Illustra:  M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Conclude: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

discussa 

 

 

Interpellanze 

Interpellanza 08 - CONCESSIONE GRATUITA DEGLI ARSENALI REPUBBLICANI ALL’ORDINE DEI 

COMMERCIALISTI E DEGLI ESPERTI CONTABILI DI PISA - PRESENTATA DALLA CONS. GHEZZANI (SEL) 

IN DATA 25/07/2016 (VICESINDACO) - ID 1310124 

Illustra: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Risponde: P. Ghezzi (Vice Sindaco) 

Conclude: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

discussa 

 

Interpellanza 19 - REINTERNALIZZAZIONE SERVIZI ASILI NIDO - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E 

RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 6/09/2016 (ASS. CHIOFALO) - ID 1322924 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: M. L. Chiofalo (Assessora alle Politiche socioeducative e scolastiche) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza  20 - CONTROVERSIA TRA LA CANCELLO ROSSO E IL COMUNE DI PISA - PRESENTATA 

DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 6/09/2016 (ASS. SERFOGLI) - ID 

1322931 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

 

Mozione Urgente  (ammissibilità) 

Il Consigliere G. Mannini (M5S) presenta una mozione urgente “La sospensione del canone di 

affitto delle case popolari di Sant’Ermete dichiarate a rischio di inabilita” 

Contro: F. De Negri (PD) 

Votazione dell'urgenza della mozione:  favorevoli: 10  contrari: 07  astenuti: 01  approvata 

 

 

Proposta 

Proposta 01 - CONSIGLIO TERRITORIALE DI PARTECIPAZIONE N. 5 - PRESA D’ATTO DELLE 
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DIMISSIONI DELLA CONSIGLIERA ENZA POLIZZI (PD) E SURROGA CON IL SIG. VINCENZO ARDIZZONE 

- ID 1342551 (immediata esecuzione) 

 

Illustra: R. Del Torto (Presidente del Consiglio Comunale) 

Votazione proposta:  Votazione non valida per mancanza del numero legale in aula 

La seduta viene sospesa per 15 minuti. 

 

Alla ripresa dei lavori, dopo l’appello sono presenti in aula n. 25  consiglieri,  la seduta è valida 

 

 

Argomento  

Argomento - GARANTE DEI DIRITTI DELLA PERSONA DISABILE - RELAZIONE ANNUALE - ID 1342421 

Introduce: R. Del Torto (Presidente del Consiglio Comunale) 

Illustra: L. Sacchini (Garante dei diritti della persona disabile) 

Interventi: R. Buscemi (ForzaItalia-PDL), A. Serfogli (Assessore), G. Mannini (M5S), M. Nerini (Noi 

adesso Pis@), S. Ghezzani (Sinistra Italiana), G. Ventura (In lista per Pisa), F. Auletta (Una città in 

comune-PRC), R. Mariotti (In lista per Pisa), M. A. Scognamiglio (PD), F. De Negri (PD),  S. Landucci 

(Gruppo Misto), R. Latrofa (Pisa nel Cuore), M. L. Chiofalo (Assessora), M. Filippeschi (Sindaco) 

presenta degli emendamenti sull’Ordine del giorno n. 2 

Conclude: L. Sacchini (Garante dei diritti della persona disabile) 

 

Su questo argomento vengono presentati n. 2  ordini del giorno: 

 

Ordine del giorno n. 1 - Presentato in aula dal Consigliere M. Nerini (Noi adesso Pis@) ad oggetto: 

“INDIVIDUAZIONE DELLA SEDE PER IL GARANTE DEI DIRITTI DELLA PERSONA DISABILE” 

Interventi: F. De Negri (PD) presenta un emendamento. Il Consigliere M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

accoglie l’emendamento 

Dichiarazioni di voto: 

A favore: F. De Negri (PD) 

Votazione Ordine emendato:  favorevoli: 28  contrari: 0  astenuti: 0  approvato 

 

Ordine del giorno n. 2 - Presentato in aula dalla Consigliera M. A. Scognamiglio (PD)  

Illustra: M. A. Scognamiglio (PD) 

Votazione Ordine emendato:  favorevoli: 28  contrari: 0  astenuti: 0  approvato  

 

 

Mozione d'ordine 

Il Consigliere G. Mannini (M5S) chiede l'inversione dell'ordine del giorno per andare subito alla 

discussione della mozione urgente presentata 

Votazione della Mozione d'Ordine:  favorevoli: 09  contrari: 10  astenuti: 01 respinta  

 

 

 

Alle ore 20.00 la seduta è sciolta 
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                                                                                        Il Vice Segretario Generale 

                                                                                           Avv. Pietro Pescatore                                                               

 

                                       
 

 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


